
Adieu!
Beitrag von „Oldflattop“ vom 25. August 2020, 10:26

Also Ich möchte auch was dazu sagen. Obwohl ich hier Frischling bin, bin in Sachen Hackintosh
seit Leopard dabei. Das ist lange her! In einem deuschen Forum will man alles sofort (über-
)regulieren. Ich bin 100% griven gleicher Meinung. Und finde er macht eine ganz tolle Arbeit.
Und zu Chris: Auch ich schätze Chris für sein wissen, aber ich habe auch ein paar seine
Ausbrüche mit erlebt. Darauf kann ich wirklich verzichten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50029-adieu/?postID=634395#post634395
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